

Sous la direction scientifique de
Franck Barbier et de Bérénice Michelet

Une situation constitutionnelle française singulière ?

*Regard comparé sur l'actualité
politico-juridique française*



LA CONSTITUTION FRANÇAISE.

Ce monument allégorique a pour base les pierres mêmes de la Bastille et pour base d'édifice la prise de ce même édifice. En place de colonne s'élève le faisceau de 83 Départemens surmonté de la statue d'Hercule, image du peuple. Observez que le coq qui bat des ailes n'est pas seulement le signe de la conquête de notre liberté, il nous rappelle encore à la vigilance. Les tablettes de la loi sont suspendues au faisceau; la nation en grave elle-même les articles avec le sceptre du pouvoir législatif. Les attributs que nous lui avons donné pour la caractériser, n'ont besoin que de la plus légère attention pour être compris. Le ciel est encore nébuleux, prenez garde à ce venton qui semble en fuyant vouloir y rappeler l'orage.

Avec l'intervention de Monsieur Julien JEANNENEY

Professeur de droit public à l'Université de Strasbourg et auteur des ouvrages

“Une fièvre américaine” et “Contre la proportionnelle”

Mardi 4 Février - 17h30 | Amphithéâtre Hardoin

Suivie d'une séance de dédicaces du Professeur Jeanneney